



Morena denuncia ante FGR a diputados que votaron en contra de reforma eléctrica

Mario Delgado, dirigente nacional de Morena, presentó una denuncia ante la Fiscalía General de la República, por traición a la patria en contra de los legisladores de oposición que votaron en contra de la reforma eléctrica. y señaló que esta acción de los legisladores del PRI, PAN y PRD es un factor decisivo para evitar votar por esos partidos en la elección del próximo 5 de junio. Indicó que también interpuso una demanda en contra de la candidata de Acción Nacional al gobierno de Aguascalientes, Teresa Jiménez Esquivel, por actos violentos registrados en diferentes casas de campaña de Morena.

<https://drive.google.com/file/d/1u1EtYaOT0W70FXXi-SbvhOgWPofBE7DU/view>